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  A VEREADORA ABAIXO ASSINADA REQUER APÓS DELIBERAÇÃO        

PLENÁRIA, O ENVIO DE OFÍCIO AO EXECUTIVO MUNICIPAL COM 

ENCAMINHAMENTO A SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA, 

DESENVOLVIMENTO, MEIO AMBIENTE E SERVIÇOS RURAIS:  

 

 

    Solicitando que seja arrumada a entrada da propriedade do Sr. Miguel Strugala o qual 

possui uma granja com 1000 (mil) galinhas poedeiras e na próxima semana ele começará a 

trabalhar com uma segunda granja com aproximadamente 10.000 (dez mil) galinhas poedeiras, o 

mesmo é fornecedor de ovos à empresa Golden Ovos e precisa de manutenção geral nas estradas 

que dão acesso às granjas e seus arredores para que os vários caminhões que adentram a 

propriedade possam ter condições de tráfego no local. Solicita-se também, patrolamento, 

cascalhamento, colocação de 06 (seis) manilhas para conserto de um bueiro no local e ainda que 

seja feita a abertura de aproximadamente 100 m de estrada para facilitar as entradas, saídas e 

manobras dos caminhões.   

Solicito que tais serviços sejam feitos em regime de URGÊNCIA, pois, na próxima 

semana os caminhões estarão chegando ao local para fazer cargas e descargas e as condições da 

estrada no local estão péssimas.  

 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS, em 15 de outubro 

de 2019. 

 

 

 

 

        ELIZABETE DO ROCIO PIANI 

                  Vereadora Proponente 
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